

## Spannende Zeiten erlebten die Ju-Jutsuka nach den Sommerferien

Am 2. September war die Ju-Jutsu-Abteilung wieder Ausrichter eines Kindertechniklehrgangs. Dieser fand erneut in der großen Sporthalle in Braunshardt statt. Einige der jungen Braunshardter Ju-Jutsuka und auch Kinder aus anderen Vereinen besuchten den Lehrgang, der dank der inzwischen gesammelten Erfahrungen reibungslos ablief. Thema war "Konflikt und Gewalt - nicht mit mir!", welches der Referent Sebastian Stumm mit den engagiert mitmachenden Kindern auf der Matte erarbeitete.



Kindertechniklehrgang in Braunshardt

Nach dem Lehrgang konnten sich dann alle am umfangreichen Kuchen- und Brezel-Buffer bedienen und den tollen Lehrgang ausklingen lassen.



Toll verzierte Muffins waren Teil eines tollen Kuchen-Bufferets

Dann wurde es wieder spannend für einige der erwachsenen Ju-Jutsuka, denn am 16. September stand die nächste Gürtelprüfung auf Vereinsebene auf dem Programm. Am Ende der Prüfung waren sowohl die Prüflinge als auch der Prüfer zufrieden und erleichtert, denn

alle Ju-Jutsuka bestanden mit Bravour. Wir gratulieren Hermann Hetterle, Antonia Köhn, Sergej Liholetov, Eugen Schmidt und Tanja Weber herzlich zur bestandenen Prüfung und zur neuen Gürtelfarbe.



Große Freude nach erfolgreicher Gürtelprüfung

Festlich ging es dann am 5. November bei der Matinee im Vereinsheim zu. Kristine Hofmann wurde für 20 Jahre Vorstandsarbeit und Annette Milkereit für fünf Jahre ehrenamtliche Mitarbeit in der Ju-Jitsu-Abteilung geehrt.

Einer großen Aufgabe werden sich Frank Weber und Stefan Göbel im Dezember stellen. Dann steht der zweite und entscheidende Teil ihrer 40+- Prüfung zum braunen bzw. schwarzen Gürtel an. Wir drücken die Daumen!

Weihnachtlich wird es am 18. und 20. Dezember, denn an diesen Tagen werden zuerst die Erwachsenen und dann die Kinder und Jugendlichen ihre Weihnachtsfeiern und damit den Abschluss dieses Ju-Jitsu-Jahres genießen können.

Und hier noch ein wichtiger Termin im Frühjahr 2018: Der Ju-Jitsu-Vorstand lädt Euch alle ganz herzlich zur Jahresabteilungsversammlung am Mittwoch, den 28. Februar 2018 um 19:30 Uhr im Jugendraum des Vereinsheims ein.

Mit sportlichen Grüßen  
Annette Milkereit